



Meisterschule des Monats
Handwerkskammer Koblenz

Ansprechpartner: Silke Below-Köfer
Tel.: 0261/398-311
E-Mail: meister@hwk-koblenz.de
www.hwk-koblenz.de

Der Kfz-Aus- und Weiterbildung an der Handwerkskammer Koblenz stehen sechs Ausbildungshallen zu je 16 Arbeitsplätzen zur Verfügung. Im Allgemeinen finden drei Vollzeitkurse und zwei Teilzeitkurse zu je 36 Meisterschülern statt. Für den Unterricht sind sieben Praxistrainer und fünf Fachlehrer (Recht, Ausbiderschein, Betriebsführung) zuständig. Über alle Gewerke hin kümmern sich an der Weiterbildungsakademie 600 Trainer um die Schüler. Im Bereich Kfz-Technik finden die Vorbereitungskurse in Koblenz, Ahrweiler, Bad Kreuznach, Rheinbrohl und Wissen im Westerwald statt. Der Kfz-Bereich pflegt Austausch und Kooperationen im Inland (Beispiele: Scania, VW-Coaching). Darüber hinaus arbeitet das Institut mit anderen Bildungseinrichtungen im Ausland zusammen. So gibt es über das Mittelstandsbüro Balkan einen Austausch mit Südost- und Osteuropa (beispielsweise in den Bereichen Autogas, Hochvolt). So wurden Kfz-Techniker aus Moldawien im Metall- und Technologiezentrum der HWK Koblenz geschult. Zudem gab/gibt es Kooperationen auf Ebene der Ausbildungs- und Technologieberatung mit Israel und Ruanda, hieß es. Zusätzlich zu Kfz-Fortbildungen bietet die HWK Seminare zu Stressabbau/Prüfungstress) sowie Ernährung an.

Lehrer des Monats



Jürgen Cornely

Seit wann sind Sie an der Handwerkskammer Koblenz beschäftigt?

Ich bin seit 1993 Kfz-Technikermeister. Im Anschluss an die Weiterbildung arbeitete ich in der Service-Organisation von Mercedes-Benz und dann bei einer kleinen freien Werkstatt. Seit 2002 bin ich Trainer an der Handwerkskammer.

Was ist für Sie das Besondere an der Kfz-Technik?

Kfz-Technik ist ein faszinierendes, weites Feld. Ich habe früh begonnen, dieses zu beackern. Den Anfang machten Arbeiten am Moped.

Woher kommt die Passion fürs Unterrichten?

Bereits im Betrieb war ich Ausbilder. Es ist ein schönes Gefühl, jungen Menschen etwas beizubringen. Es zählt zur Berufsehre, das Wissen weiterzugeben.

Wenn Geld keine Rolle spielte, welches ist Ihr Lieblingsfahrzeug?

Faszinierend finde ich den auf der IAA 2009 präsentierten Flügeltürer Mercedes-Benz SLS AMG.



**ASM-Nachwuchsförderung auf ganzer Strecke:
SACHS unterstützt künftige Meister.**



SACHS ist eine Traditionsmarke mit Zukunftsorientierung. Deshalb unterstützen wir Jahr für Jahr aktiv den Nachwuchs der Branche. Profitieren Sie von unserem fundierten Know-how und unserer langjährigen Erfahrung im Bereich Kupplungen und Stoßdämpfer!

www.zf.com/sachs

